

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 24. Januar 2025

## Gut besuchte Bürgerversammlung zum Thema Grundsteuer

Nach Einladung des stellvertretenden Vorsitzenden der Gemeindevertretung, Kai Gerfelder, fand eine gut besuchte Bürgerversammlung zum Thema Grundsteuer gestern im Bürgerhaus in Zellhausen statt. Die Veranstaltung bot den Bürgerinnen und Bürgern eine Gelegenheit, sich umfassend über die anstehenden Änderungen und deren Auswirkungen zu informieren.

Bürgermeister Frank Simon präsentierte die relevanten Informationen in einer ausführlichen und anschaulichen Präsentation. Im Anschluss daran wurden die Fragen der zahlreich erschienenen Anwesenden umfassend und transparent beantwortet.

Die Versammlung zeigte das Interesse der Bürgerinnen und Bürger an dem Thema Grundsteuer und unterstrich die Bedeutung eines offenen Dialogs zwischen Verwaltung und Bevölkerung. Die Gemeindeverwaltung dankt allen Teilnehmenden für ihr Engagement und die konstruktiven Beiträge.

-> [Link zur Präsentation](#)